



## Labor analysiert seit 25 Jahren

**Delmenhorst.** Die Lafu GmbH, Labor für Chemische und Mikrobiologische Analytik, wurde im Januar 1993 von Dipl.-Ing. Gary Zörner (Bild) gegründet. Das Unternehmen hat sich durch komplexe Problemlösungen, Forschung, Medienarbeit in TV, Radio, Kinofilm und Presse sowie durch Vortragsveranstaltungen bei weiten Kundenkreisen und in der Öffentlichkeit einen Namen gemacht. Zu den Geschäftsbereichen gehört die Analyse von Lebens- und Futtermitteln, Wasser, Boden, Kompost und Abfall sowie die Inspektion von Gebäuden, unter anderem in Hinblick auf Schadstoffe, Schimmel und Elektromog. Schon in den ersten Jahren führte das Labor Aufträge im Ausland aus, so zum Beispiel die Inbetriebnahme eines kommunalen Klärwerks in Russland und die biologische Mineralölsanierung in Japan. Heute hat das Unternehmen 15 Mitarbeiter. Ganz aktuell ist Gary Zörner als Lehrbeauftragter für Schadstoffe und Sanierung an die Hochschule Bremen im Bereich Bauingenieurwesen berufen worden. (eb/kk)